



# Diputadas y diputados recuerdan aniversario luctuoso del general Felipe Ángeles

## Boletín No. 5560

- Participaron representantes de todos los grupos parlamentarios

En la sesión de este martes, diputadas y diputados emitieron comentarios con motivo del aniversario luctuoso del general Felipe Ángeles, a quien catalogaron como un político hábil, socialista y uno de los militares más grandes del país.

### Su memoria se alza imperturbable ante el paso de tiempo

La diputada Yolis Jiménez Ramírez (Morena) comentó que la memoria de Felipe Ángeles se alza imperturbable ante el paso del tiempo como un faro de integridad y valor. “Fue siempre leal, del lado correcto de la historia. Su lealtad fue firme a principios, fue un artillero de las palabras, un político hábil y socialista”.

Observó que su captura por parte de las fuerzas leales a Carranza y posterior traslado a Chihuahua marcaron el inicio de un capítulo sombrío que hoy conmemoramos. “Ahí se le sometió a un proceso que se pretendía judicial, pero en realidad era un teatro montado para otorgar una falsa sensación de legitimidad a una decisión tomada tiempo atrás”.

### Uno de los militares más destacados de la Revolución

Desiderio Tinajero Robles, diputado del PAN, dijo que Felipe Ángeles es uno de los hijos más sobresalientes del Colegio Militar y uno de los más destacados de la Revolución mexicana. “La vida profesional se ubica como cadete y oficial de carrera, como alto oficial del Ejército, como general de división del norte, y sus días en el exilio y regreso a México”.



Fue uno de los militares más grandes del país y un gran estratega. El general creía en el progreso y en la ciencia, y en las causas justas de quienes menos tenían. Su actuar se regía por el sentido del honor y de su palabra empeñada. “Hoy México llama a defender las libertades, a evitar los abusos del poder y a construir un país mejor para todos”.

### **Líder ejemplar cuyos ideales y sacrificios merecen ser celebrados**

Del PRI, la diputada Johana Montserrat Hernández Pérez opinó que su valentía de Felipe Ángeles y su compromiso con la justicia lo destacan como un líder ejemplar cuyos ideales y sacrificios merecen ser celebrados. “Nuestro reto es seguir su legado, trabajando juntos para construir un futuro donde la justicia e igualdad prevalezcan”.

Indicó que en un mundo lleno de desafíos recordemos la valentía de Ángeles como un faro de esperanza, sigamos su ejemplo abogando por la justicia social y construyendo puentes que unan a la sociedad. “En su honor trabajar juntos por un futuro donde la igualdad y libertad florezcan para todos”.

### **Honramos su memoria viviendo bajo principios**

El diputado Christian Joaquín Sánchez Sánchez (PVEM) indicó que el general Ángeles fue un hombre que se caracterizó por su humildad, honestidad, eficiencia, sacrificio personal, pero, sobre todo, su profundo amor a México y una enorme vocación de servicio al pueblo.

Hoy conmemoramos el aniversario luctuoso de uno de los héroes que engrandecieron la patria; fue un revolucionario generoso, prototipo de la honestidad, destacado líder militar. “Fue la personificación de la voluntad que nos recuerda lo que es la defensa de los ideales”. Consideró que debemos honrar su memoria viviendo bajo principios.

### **La historia está llena de ideas que fortalecieron a la nación**

El diputado Benjamín Robles Montoya (PT) dijo que la historia de México está llena de división y sangre, pero también de ideas y pensamientos que nos fortalecieron como nación. “Nuestra historia ha puesto a cada quien en su lugar, ha determinado quiénes son los héroes, los patriotas y quienes los tiranos y traidores”.



Refirió que el humanismo siempre triunfó sobre la ambición, el legado y la memoria de los patriotas siempre ha prevalecido por encima de la ambición y las traiciones de quienes perseguían objetivos contrarios al bienestar de la patria. “Las luchas sociales tarde o temprano rinden frutos”.

### **Continuar en la defensa del legado del general**

El diputado Andrés Pintos Caballero, de MC, recordó que Felipe Ángeles fue un hombre de lucha y amor por México, y reconoció su liderazgo y valentía. Asimismo, hizo un llamado para continuar en la defensa del legado del general.

“Inició su carrera militar a los 14 años y después se convirtió en gobernador de Coahuila. Fue considerado enemigo por el simple hecho de tener una opinión y ser voz cuando en esa época la única voz que parecía importar era la de Porfirio Díaz. Desde la bancada naranja reconocemos su liderazgo y valentía por construir un país más democrático, así como por dar su vida por la libertad de México y ser claro ejemplo de lo que es servir a su patria”.

### **Referencia de lealtad, humanismo y amor**

El diputado Alan Eduardo Rodríguez Gómez (PRD) dijo que Felipe Ángeles es referencia irrefutable de lealtad, humanismo y amor a la patria, siguió los ideales de Francisco I. Madero y luchó a su lado por la democracia y, posteriormente al lado de Francisco Villa, por los ideales sociales de la Revolución.

Agregó que entre siempre respetó a las instituciones constituidas por sobre todas las cosas. “Impartió clases en el Colegio Militar y defendió en todo momento los ideales políticos de la Revolución”.

